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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

seit einiger Zeit macht sich Unmut unter nicht wenigen Eltern der LH Magdeburg breit, die 
sich zwecks Übernahme des Elternbeitrags für den Besuch von Kitas als Antragssteller an die 
LH Magdeburg wenden. Dabei werden insbesondere u.a. lange Wartezeiten – sowohl bei der 
Beantragung selbst als auch bei der Bescheidung der Anträge – moniert. 
 
Vor diesem Hintergrund möchte ich zur Klärung dieser Angelegenheit daher den 
Oberbürgermeister bzw. die Stadtverwaltung fragen: 
 
Wie lange beträgt die durchschnittliche Bearbeitungszeit zwischen Antragsabgabe und 
Bescheidung? 
 
Erfolgt bei der Antragsabgabe eine Kontrolle der Vollständigkeit der Unterlagen? 
 
Wie erfolgt in dieser Frage die konkrete  Zusammenarbeit mit den Trägern von Kitas in 
unserer Stadt? 
 
Wie viele Mitarbeiter sind mit der Bearbeitung solcher Anträge befasst, wie viele sollten es 
sein, um dem wachsenden Bedarf in diesem Bereich tatsächlich und möglichst zeitnah gerecht 
werden zu können? 
 
Wie ist es zum  momentanen Personalengpass in diesem Bereich gekommen, was wird 
konkret dagegen getan? Wie hoch und aus welchen Gründen gestaltet sich der Krankenstand? 
 
In welcher Art und Weise gedenkt hierbei die LH Magdeburg heute und zukünftig, den sich  
im Rahmen eines Leitbildes selbst gestellten Anspruch einer bürgerfreundlichen Kommune zu 
erfüllen? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und  schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 




